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Nos termos do art. 177 e seguintes da Consolidação do Regimento Interno desta Casa de Leis, requer à
Mesa Diretora, depois de ouvido o Soberano Plenário, que seja encaminhado expediente Ao Excelentíssimo
ao Prefeito Municipal de Sorriso, Senhor Ari Lafin, sobre o Hemocentro de Sorriso.

JUSTIFICATIVA

O Governo do Estado de Mato Grosso e o Município de Sorriso celebraram entre si, em atenção a
obrigatoriedade de execução orçamentária das emendas individuais impositivas, o TERMO DE
COMPROMISSO n.º 1631/2020 (DO n.º 27.824 de 27/08/2020), com objetivo último de alocar os Recursos
orçamentários destinados aquela despesa, então alocadas no plano de Trabalho anual.

O Fundo Municipal de Saúde do Município de receberia a verba, mas segundo a cláusula quarta do
compromisso, deveria, dentro outras obrigações, abrir conta específica no Banco do Brasil para repasse
Fundo a Fundo e descrever os equipamentos que seriam adquiridos.

Em fevereiro de 2020 a Prefeitura tornou público o aviso de licitação para:

“CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA EXECUÇÃO DE OBRA DE CONSTRUÇÃO DE CENTRO DE
HEMODIÁLISE NO BAIRRO VILA ROMANA, MUNICÍPIO DE SORRISO – MT, CONFORME MEMORIAL,
PROJETOS, PLANILHAS E DOCUMENTOS ANEXO.”

A licitação resultou no contrato 108/2020 pelo valor global de R$ 1.180.072,28 (um milhão cento e oitenta mil
setenta e dois e reais e vinte oito centavos).  O contrato foi sujeito a dez alterações (aditivos) que lhe
aumentavam o valor despendido e o prazo.

 

Dito questiona-se:

 

1. Por quais motivos o Hemocentro de Sorriso não está funcionando até o momento?
2. Como está o andamento das obras? Ainda existem pendencias a serem concluídas?
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3. Os equipamentos já foram adquiridos? Em caso positivo, estão bem acondicionados?
4. Há gastos para manuntenção do centro sem o devido funcionamento?
5. Qual é a previsão para que inicie as atividades?
6. Quantos pacientes serão atendidos e de quais municipios?
7. O projeto executado segue as normas técnicas da vigilância sanitária?

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 16 de Agosto de 2023

 

Xuxu Dal Molin
Deputado Estadual
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